

Disons cependant que, d'après une dépêche adressée de Montréal aux journaux de Québec, la police croit connaître les auteurs des deux explosions successives qui, le samedi 11 octobre, ont détruit partiellement le palais du parlement en construction. Cette dépêche ajoute que la découverte de la police « *discrédite complètement* l'hypothèse tendant à impliquer quelques-uns des « partisans d'O'Donovan Rossa et que la preuve qui sera faite « montrera qu'il s'agit plutôt *d'intéressés plus rapprochés.* »

Au mois prochain, l'exposé des résultats, si résultats il y a.

PHILIPPE MASSON.